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« Riesumato » il centro sinistra 

Scarperia: assurda 
soluzione della crisi 

Visioni municipalistiche e settoriali alla base di un accordo 
che rappresenta un passo indietro — La posizione del PCI 

Piero Tredici a Borgo S. Lorenzo 

Il noto pittore toscano Piero Tredici espone in questi 
giorni, fino al 28 del mese presso la sede della biblioteca 
comunale di Borgo S. Lorenzo, nel palazzo del Podestà. 

L'iniziativa rientra nell'ambito delle manifestazioni cul
turali organizzate dal Comune di Borgo S. Lorenzo per il 
periodo '76-77; per rendere maggiormente proficua l'espe
rienza di questi giorni è stato organizzato un incontro dibat
tito con l'autore per sabato prossimo. 11 dicembre, con un 
gruppo di giovani studenti e operai, interessati all 'ambito di 
lavoro culturale in cui Piero Tredici opera. 

Nella foto: un olio di tredici «Trascinato tra i fiori». 

La manifestazione è giunta alla sua quarta edizione 

L'olio di Pratomagno 
in mostra a Reggello 

Oltre trenta aziende espositrici - Iniziative culturali, 

folkloristiche e sportive e un convegno di studio 

Questa matt ina alle 10 ver
rà inaugurata la quarto a Mo
stra mercato dell'olio d'oliva. 
di frantoio, del Pratomagno» 
che si concluderà domenica 
prossima a Reggello. 

Esporranno oltre trenta 
aziende agricole delle provin
ce di Firenze e di Arezzo. 
L'olio verrà venduto a tre
mila lire al litro, in bottiglie 
da uno o lattine da cinque. 

« Per le condizioni clima
tiche ed il terreno Ideale — 
ha affermato l'assessore alla 
agricoltura del comune di 
Raggelilo — le olive di que
sta zona sono particolarmen
te sane, in un momento dif
ficile come quello attuale che 
vede ovunque le piante at
taccate da fitopatie che ne 
indeboliscono i frutti». 

Questo è anche U frutto di 
una errata politica agricola. 
portata avanti anche in To
scane, che ha favorito l'ab
bandono di ettari ed ettari 
di olìveto distruggendo uno 
dei settori potenzialmente ed 
in passato più redditizi della 
nostra economia. 

Da quattro anni la mostra 
mercato dell'olio «di fran
toio», come gli organizzatori 
tengono a specificare con or
goglio. offre non soltanto un 
prodotto di qualità, ma una 
serie di occasioni di studio 
ed informazione agricola, sa
nitaria ed economica intorno 
• questo importante prodotto. 

Purtroppo simili iniziative 
non possono ancora compe
tere con la capillare pubbli
cità delle industrie produt
trici di olii più o meno vege
tali e di sedicenti grassi ani
mali, ma un coordinamento 
degli interventi, una qualifi
cazione di certo tipo di ini-
liative « promozionali ». 

Da oggi a domenica si al
terneranno dunque, alla ven

dita dell'olio delle colline del 
Pratomagno. una serie di ma
nifestazioni sportive e cultu
rali, balli e spettacoli: ricor
diamo che domenica 12 di
cembre. alle 10. al cinema 
Excelsior di Reggello, si terrà 
un convegno di studio sul 
tema: « Presentazione di una 
proposta di legge per la de
nominazione di origine con
trollata. Qualificazione delle 
caratteristiche organolettiche 
dell'olio extra-vergine di oli
va. Istituzione di un consor
zio fra gli olivicoltori delle 
colline del Pratomagno». 

Musica jazz 
oggi 

a Pistoia 
PISTOIA. 7 

Di Steve Lacy (sassofonista 
jazz) hanno detto di tut to. 
Che era freddo, scontroso. 
chiuso, stralunato, e alluci
nante . scorpione introflesso 
votato all'autodistruzione, e 
che era raffinato, insolito, 
morbido, timbrico capostipi
te di tut ta una moltitudine 
di uomini del FREE (da Co-
leman a Sheep). 

Questo interessante perso
naggio del mondo musicale 
e del cosidetto « free jazz » 
in particolare, terrà un con
certo domani alle 21 al Tea
t ro comunale Manzoni di Pi
stoia. in collaborazione con 
il Laboratorio di musica con
temporanea cittadino. 

La formazione prevede 1-
no'.tre: Kent Carter al con
trabasso e Andrea Centazzo 

i alla batteria. 

Space f/ecfron/c 
DISCOTECA VIDEODISCOTECA 

Vìa Palamelo 37 - Tel. 293.0*2 

ore 15,30 e 21 

« LA SPIAGGIA UBERA » 

Acquistiamo subito 
AUTO USATE 

HAT AUTOMEC 
Viale dei Mille - Telefono 575.941 

La crisi aperta al Comune 
di Scarperia dalle dimissioni 
del sindaco e dagli assessori 
socialisti si è risolta con la 
< riesumazione > del centro si
nistra. 

La motivazione che sta alla 
base di questa assurda deci
sione consisterebbe nel fatto 
che i due partiti — DC e PSI 
« pur ritenendo superata co
me formula politica la fase? 
del centro sinistra, riconfer
mano la validità della colla
borazione a livello ammini
strativo ». Nel documento pro
grammatico si dichiara poi la 
« disponibilità a gettare le ba
si per un costruttivo rapporto 
con la minoranza comuni
sta ». 

Al di là delle valutazioni 
contenute nel documento poli
tico con cui il gruppo comu
nista ha motivato il proprio 
voto contrario, vorremmo in
nanzitutto rilevare l'anacroni
smo di una soluzione che non 
solo contraddice la gestione 
unitaria realizzata a livel
lo della comunità montana (e 
Scarperia non può essere con
siderata un'isola) ma anche 
la necessità di risolvere in 
modo coerente una crisi che 
era ed è tale, e che chiede so
luzioni diverse da quella da
ta. più avanzate, corrisponden
ti alla crescita elettorale e po
litica della sinistra 

Giustamente il documento 
politico del gruppo comuni
sta — che contiene una ana
lisi attenta ed un esame pun
tuale dell'iter di questa crisi 
fino al suo incredibile sboc
co — sottolinea come la rif-
sumazione del centro sinistra 
sia non solo inadeguato e non 
corrispondente alle attese del
la popolazione amministrata 
che ha dato oltre il 40 per 
cento dei consensi al PCI. ma 
anche arretrata rispetto alle 
dimensioni dei problemi da 
affrontare che esigono l'ab
bandono di ogni spinta e vi
sione municipalistica. 

Ci si riferisce alla stessa 
questione delle industrie sorte 
nel territorio comunale, alla 
loro ubicazione*, al modo con 
cui si sono sviluppate che sol
leva problemi come quello dei 
trasporti, dei servizi sociali, 
degli inquinamenti, dell'am
biente, della prevenzione sul 
lavoro che non possono esse
re risolti a livello comunale. 

Ci si riferisce nel documen
to alla questione dell'autodro
mo ed alla trattativa aperta 
per esaminare l'utilizzazione 
e quindi la possibile parzia
le* riconversione della struttu
ra sportiva per iniziative spor
tive e turistiche 

Dopo aver richiamato l'im
pegno attivo del PCI. la vo
lontà di costruire un rappor
to positivo confrontandosi sul
le questioni reali al di là del
le formule e degli schiera
menti (come testimoniano i 
pur timidi mutamenti verifi
catisi durante questa legisla
tura e soprattutto nel bilan
cio di previsione '76 su cui il 
gruppo comunista si astenne) 
nel documento politico del PCI 
si motiva il voto contrario 
per tre ordini di motivi: 1) 
perchè nel modo come si è 
sviluppata la crisi comunale 
non si avverte alcuna volontà 
di stabilire un nuovo modo di 
governare e di corresponsa-
bilizzare il PCI alla direzione 
del comune; 

2) perchè questa mancanza 
di volontà politica da parte 
della DC. subita dal PSI. ha 
messo di fronte il gruppo co
munista a formule ed indirizzi 
programmatici per i quali non 
è stata offerta alcuna seria 
possibilità di portare un con
tributo: 

3) perchè nell'accordo ven
gono eluse quelle impostazioni 
comprensoriali necessarie per 
dare soluzione ai problemi 
creati dallo svilupoo registra
tosi a Scarperia. fatto que
sto che rappresenta un og
gettivo passo indietro rispetto 
alla stessa relazione di bilan
cio 1976. 

Sui problemi concreti di 
Scarperia (casa, assetto ur
banistico. zone artigianali. 
autodromo, zone industriali. 
consorzio socio sanitario) il 
gruppo comunista si riserva 
di presentare una piattafor
ma programmatica che abbia 
il necessario respiro eompren-
soriale e regionale, su cui 
chiamare le forze politiche a 
confrontarsi positivamente 
nell'interesse delle popolazioni 
amministrate. 

Ristrutturate con criteri paritetici 

Nuove commissioni 
provinciali a Lucca 

Un importante accordo tra le forze democratiche - Per la prima volta un comunista avrà la presi
denza di uno degli organismi consultivi - Un passo avanti nella gestione più aperta dell'Ente locale 

Il congresso comunale a Rosignano 

Prospettive unitarie 
della Confesercenti 

ROSIGNANO, 7 
SI è concluso il secondo congresso comunale della Con

fesercenti di Rosignano che ha visto 11 superamento di una 
collocazione individualistica, frammentaria e corporativa del 
commercianti per divenire organizzata ed omogenea. L asso
ciazionismo. infatti, può mettere i commercianti nella con
dizione di offrire ai consumatori un servizio anche sul piano 
sociale, col risultato di averli alleati nelle loro lotte. 

Ma occorre riconoscere che il processo verso tali forme 
è lento, per cui occorre superare le incertezze. Risultati con
creti, è stato osservato, vengono dal CONAD che nel co
mune di Rosignano assolve ad una grande funzione i cui 
contenuti, anche pratici, sono stati capiti dalla maggior parte 
dei commercianti, ciò che non è avvenuto nella realtà della 
distribuzione al dettaglio. E' un processo questo, intorno al 
quale occorre lavorare seriamente. Certe limitazioni vengono 
anche dalla presenza di un fronte diviso su cui sono disposti 
i commercianti stessi per la presenza dell'altra organizza
zione rappresentata dall 'Unione commercianti, che tut tora 
conserva legami con la grande distribuzione e al movimento 
speculativo. 

E' stato denunciato con forza che l'Unione commercianti 
di Rosignano si è sempre posta con atteggiamenti qualun
quistici e corporativi verso ogni manifestazione sindacale 
(poche sono state le eccezioni) accusando la Confesercenti 
di appoggiare determinati indirizzi politici. La battaglia 
contro 11 caroprezzi e le riforme in genere, potranno avere 
un risultato positivo solo se affrontate in un contesto uni
tario di tutte le categorie, nelle quali anche i commercianti 
si collochino in modo unitario e autonomo. Da qui la volontà 
dell'associazione di andare ad un confronto per superare le 
divergenze attuali . Il congresso ha infine affrontato aspetti 
specifici della categoria come l'assistenza sanitaria ed il si
stema pensionistico chiedendone la parificazione agli nitri 
settori. 

LUCCA. 7 
Già in occas ione dei mo

m e n t i più d r a m m a t i c i del
la crisi f inanz ia r ia c h e h a 
colpi to la provincia , si e r a 
r e g i s t r a t a unapos i t iva in
tesa t ra t u t t e le forze de
m o c r a t i c h e sul le m i s u r e di 
e m e r g e n z a da a d o t t a r e per 
a s s i cu ra re i n t a n t o la con
t i n u i t à dei servizi indi
spensabi l i e degl i s t ipen
di al d i p e n d e n t i . Ques to 
p r i m o m o m e n t o u n i t a r i o 
h a fa t to r eg i s t r a re , nel la 
s e d u t a del consigl io tenu
tas i ieri se ra , u n impor
t a n t e passo in avan t i sul la 
s t r a d a di una ges t ione più 
a p e r t a de l l ' en te , con u n 
a c c o r d o per le commissio
ni consi l iar i p a r i t e t i c h e . 

Si è in fa t t i decisa la ri
s t r u t t u r a z i o n e delle 4 com
miss ioni consu l t ive per
m a n e n t i s t ab i l endo la pa-
r i t e t i c i t à s ia per q u a n t o 
r i g u a r d a 1 c o m p o n e n t i (3 
di m a g g i o r a n z a e 3 di mi
n o r a n z a ) . s ia pe r q u a n t o 
r i g u a r d a le p re s idenze e 
le vice pres idenze. Le loro 
c o m p e t e n z e vanno dagl i 
a f far i gene ra l i e is t i tu
z ional i , b i lancio e finan
za, per la p r i m a commis 
s i o n e : alle a t t i v i t à econo
m i c h e . a s se t to del te r r i to 
rio, ag r i co l tu r a , t u r i s m o e 
p r o g r a m m a z i o n e de l l ' a t t i 
v i t à profess ionale , pe r la 
s e c o n d a ; al la s a n i t à e si

tili primo contatto con tutte le sezioni del comune 

Rosignano: il Partito rilancia 
l'iniziativa sull'agricoltura 

Programmato un attivo dei comunisti delle fabbriche del comples
so chimico Solvay insieme ai rappresentanti dei lavoratori agricoli 

ROSIGNANO, 7. 
Forte iniziativa del parti to 

a Rosignano sui problemi 
dell'agricoltura. Ne ha discus
so il comitato comunale al
largato ai compagni impe
gnati nel settore. La riunione 
era s ta ta preparata preceden-
tenente da un «*:battito av
venuto nella specifica com
missione di lavoro permanen
te. Le iniziative programma
te riguardano un primo con
ta t to con tutte le sezioni del 
comune. Alcune di esse, per 
la loro collocazione territo
riale nelle zone collinari nel
le quali l'agricoltura rappre
senta la primaria fonte di 
reddito per la presenza di 
insediamento soprattut to di 
coltivatori diretti, già stanno 
lavorando, per cui la mag
giore attenzione sarà dedica
ta alle sezioni della fascia 
costiera ed in particolare al
la sezione cn° raccoglie gli 
iscritti delle fabbriche Solvay. 

E' s tato pertanto program
mato un attivo dei comuni
sti delle fabbriche del gran
de complesso chimico insie
me ai rappresentanti dei la
voratori agricoli. Il contatto 
con gli operai degli inse
diamenti industriali sarà te
nuto anche attraverso un pe
riodico e specifico volanti
naggio in tutti i reparti. Que
ste iniziative saranno arric
chite da Incontri con le al
tre forze politiche e sociali, 
tavole rotonde. Infine sarà 
dedicata una pagina speciale 
del mensile «RosignanoTO» 
ai problemi dell'agricoltura. 

Questo rilancio dell'iniziati
va politica è necessario per
ché siamo entrat i nel vivo di 
questioni che non possono 

ulteriormente essere procra
stinate, anche per il dibatti
to che si s ta sviluppando fui 
piano agricolo alimentare. In
fatti l'agricoltura deve avere 
un ruolo determinante nel 
contesto economico nazionale 
affinché si determini nel Pae
se un nuovo sviluppo che ri
conduca in termini di inve
stimenti, di produttività, di 
consumi al superamento de
gli attuali squilibri. Ciò an
che in considerazione del 
piano di riconversione indu
striale che deve avere una 
stret ta connessione con il 
settore agricolo per quanto 
riguarda i comparti dell'in
dustria alimentare di tra
sformazione. 

Si lavorerà, quindi in que
sto senso anche nel prepara
re la conferenza di produzio
ne degli stabilimenti Solvay 
che è un momento importan
te non solo per il settore 
industriale ma per il riferi
mento al ruolo della chimica 
nell'agricoltura, anche se la 
Solvay produce solo quella 
di base. A Rosignano gli ad
detti all'agricoltura rappre
sentano ancora il 10 per cen
to della forza att iva totale. 
Difficilmente vi sarà una ul
teriore emorraggia dalle sue 
campagne, essendosi stabiliz
zata la popolazione soprattut
to in aziende a conduzione 
diretta. 

Lo spopolamento delle cam
pagne rosignanesi che ha 
smembrato particolarmente lo 
arcaico comparto della mezza
dria, ha determinato l'abban
dono delle terre che ora sono 
incolte o mal coltivate, per 
370 et tari rispetto agli otto
mila rilevati in tut ta la pro
vincia di Livorno, cioè qua

si il 5 per cento. Per cui 
si pone con forza la neces
sità di un loro recupero. 

L'attaccamento alla terra è 
stato incentivato anche da 
una politica fatta dall'Ammi
nistrazione Comunale non so
lo nel campo dell'assistenza 
ai coltivatori, ma in quello del 
risanamento delle case colo
niche, nella costruzione di 
s t rade e acquedotti murali. 
Questi interventi, però devo
no trasformarsi per essere 
corpo non separato di un 
intervento programmatore in 
una visione regionale, o quan
to meno comprensoriale, nel 
quale l'ente locale ne sia 
un punto di sicuro ed effi
cace riferimento. I /a t t ivo co
munale ha altresì sviluppa
to il discorso sull'associa
zionismo agricolo che deve 
essere incentivato e sviluppa
to. 

Nella provincia di Livorno 
esiste già una cooperativa 
di servizi alla quale hanno 
aderito oltre cento coltiva
tori di Rosignano e che sta 
potenziando le sue s t ru t ture 
anche in punti decentrati ri
spetto alla sua naturale se
de di Donoratico come, ad 
esempio, avviene per la co
struzione nel Comune di Ro
signano di silos di stoccag
gio per cereali. 

Il dibattito ha altresì evi
denziato la necessità di una 
nuova ccllocazione dell'Italia 
nella politica comunitaria. 
per la democratizzazione del
le s t rut ture esistenti come 
la Federconsorzi e l'AIMA ed 
un nuovo ruolo delle par
tecipazioni statali nel settore 
agricolo. 

Giovanni Nannini 

c u r e z / a sociale per la ter
za ; ai lavori pubbl ici , scuo
la e spor t per l 'u l t ima com
miss ione ; una I m p o r t a n t e 
nov i tà è da ta , a n c h e da l 
fa t to che per la p r i m a vol
ta un comuni s t a a s s u m e 
la responsab i l i t à di u n a 
commiss ione e. tra l 'a l t ro , 
di quel la mol to impegna
t iva che si occupa della 
s a n i t à e s icure /za sociale . 

A n c h e se f o r m a l m e n t e 
sono consul t ive, le com
miss ion i r ives tono una 
g r a n d e impor t anza per la 
c o r r e t t a vita de l l ' en te poi
c h é h a n n o facol tà di con
s u l t a r e le associazioni socia
li, s i ndaca l i e professional i 
per q u a n t o r i gua rda i propr i 
s e t to r i di compe tenza , per 
i qual i , nella p ropr ia au
tonomia , possono presen
t a r e alla g iun ta quals ias i 
p ropos ta . Esse d i v e n t a n o 
q u i n d i n o n organi dell 'ese
cu t ivo . m a invece veri e 
p ropr i cen t r i di elabora
zione e di p ropos ta demo 
c ra t i ca , inf luendo In que
s to senso sulle s tesse de
cis ioni del la g i u n t a 

Ques t i nuovi s t r u m e n t i . 
in cui non esis tono mag
g io ranze p recos t i tu i t e , ren
d o n o necessar io u n meto
do uni ta r io che por t i al 
s u p e r a m e n t o delle p a s s a t e 
cr is ta l l izzazioni , del le e-
sclus ioni che h a n n o limi
t a t o la d ia le t t i ca t r a le 
forze pol i t iche a l l ' i n t e rno 
del consiglio. Su tu t t i que
s t i a spe t t i a m p i a è s t a t a 
la d iscuss ione nel la sedu
t a di ieri s e r a : sono in
t e r v e n u t i in fa t t i t u t t i 1 
c a p i g r u p p o s o t t o l i n e a n d o 
il valore poli t ico dell 'ac
cordo . 

Si t r a t t a di u n a impor
t a n t e novità che si inne
s t a in quel processo in at
to in Lucches ia per giun
gere ad un nuovo rappor
to t r a le forze po l i t i che e 
gli ent i locali e pubbl ic i ; 
cosi come è già avvenu
to per la cos t i tuz ione di 
g i u n t e un i t a r i e nel le due 
c o m u n i t à m o n t a n e della 
m e d i a Vaile del Se rch io e 
de l l a G a r f a g n a n a , e come 
è ausp icab i le che avvenga 
p e r il CLAP, per l 'Ospeda
le e per i consorzi socio 
s a n i t a r i . 

L 'accordo r a g g i u n t o ieri 
s e r a per le commiss ion i 
p a r i t e t i c h e ne l l ' en te pro
v inc ia si innes ta t r a l'al
t r o ne l la d iscuss ione in 
corso t ra le forze pol i t i che 
d e m o c r a t i c h e su u n a boz
za di p r o g r a m m a c h e nei 
p ross imi g iorni v e r r à sot
t opos t a nel consigl io. 

r. s. 

Per il contrailo e i programmi di attività 

Ancora un confronto 
sulla piattaforma 

del Copit di Pistoia 
Sarà avviato uno studio per arrivare al potenzia
mento dei servizi in tutta la provincia e alla 
pubblicizzazione dei trasporti in Valdinievole 

PISTOIA. 7. 
Il COPIT è sempre momen

to di dibattito nell'ambito del
ia vita sindacale e politica 
pistoiese. La piattaforma ri-
vendicativa è s ta ta oggetto di 
un ulteriore incontro fra i 
rappresentanti dello stesso 
COPIT e la Federazione prò 
vinciale autoferrotramvieri 
CGILCISLU1L. 

Dall'incontro, nur nella con-
sapevolezza delle oggettive 
difficoltà presenti a causa 
della situazione della finan
za locale, sono emersi mo
menti di convergenza sul re-
cepimento dol contratto col
lettivo na7ionalo di lavoro e 
sui tempi di attuazione; sulla 
determinazione di trasferire 
con la massima urgenza l'of
ficina aziendale dei nuovi lo 
cali e.x-Brcda: sull'estensione 
del servizio ad agente unico 
sulle linee urbane e subur
bane, a condizione che sia
no predisposti adeguatamente 
l percorsi; sulla urgente ne
cessità della istituzione di un 
s e r v i z i o Quarrata-Agliana-

Montale Montcmurlo per <• 
perai pendolari. 

Sugli altri argomenti dell» 
piattaforma è stata ricono
sciuta la necessità di appro
fondire lo studio con 1 tem
pi e gli organi tecnici neces
sari nell'intento di arrivare 
ad un piano di potenziamen
to del servizi nell'intera pro
vincia ed in particolare per 
la pubblicizzazione del tra
sporti nella Valdinievole. E' 
s tato anche affrontato 11 
problema di una elaborazione 
dei servizi con la ipotesi di 
uno sfalsamento di orarlo 
fabbriche • uffici - scuole per 
verificare la validità della 
Ipotesi stessa in ordine ad 
una diminuzione dei costi e 
ad una successiva migliore 
utilizzazione del mezzi e del 
personale, prospettando suc
cessivamente la soluzione al
lo categorie sociali interes
sate. 

Infine si è discusso della 
ristrutturazione dei gruppi 
estorni di residenza e di lavo
ro del personnlo viaggiante. 

Interessante iniziativa del Conad pistoiese 

Anche i prodotti di 
«marca» possono 

avere un prezzo equo 
Una serie di vendite speciali in vista del pe
riodo natalizio e da estendere anche in seguito 

PISTOIA. 7 
Nel corso di un incontro nel 

palazzo comunale. Ugo Baldi 
direttore del Conad di Pistoia 
ha presentato all'assessore al
lo sviluppo economico una ini
ziativa di vendita di una serie 
di prodotti di largo consumo a 
prezzi inferiori a quelli nor
malmente praticati. Fino al 
10 dicembre in tutti i negozi 
associati al CONAD potran
no essere acquistati prodotti a 
prezzi promozionali. 

Iniziative come questa non 
sono novità per i clienti dei 
negozi Conad, ma a differen
za delle altre vendite speciali 
questa concerne non prodotti 
provenienti da cooperative di 
produzione bensì prodotti « di 
marca ». I prezzi convenienti 
praticati dai negozi « Conad 
sono resi possibili dal fatto 
che i dettaglianti, tramite la 
loro struttura cooperativa. 
possono acquistare i prodotti 
direttamente alla produzione, 
saltando le inutili interme

diazioni e le costose confe
zioni. 

Altre iniziative stanno por 
essere varate dal Conad. Do
lio questa vendita speciale ne 
sarà avviata subito dopo un' 
altra, che si protrarrà fino al
la vigilia di Natale. A gen
naio sarà la volta di una 
vendita a « semi ingros
so > una vendita cioè di pro
dotti per prandi quantità a 
prezzi ribassati perché sarà 
minore l'incidenza delle ape
se di pubblicità, confezionatu
ra . e ridistribuzione. 

L'assessore allo sviluppo e-
conomico del Comune, Palli
ni, ha manifestato un vivo ap
prezzamento per l'iniziativa 
del Conad e ha ricordato la 
vendita a prezzi controllati 
che fu promossa nel corso del
l'estate dall'amministrazione 
in collaborazione con le 
associazioni dei commercian
ti, riaffermando anche l'at
tenzione con cui l'amministra
zione segue i problemi del 
commercio e del caro-vita. 

I cinema in Toscana 
PISA 

ASTRA: Spogliamoci così senza 
pudore 

M I G N O N : I I grande racket 
I T A L I A : Keoma 
N U O V O : Nuovo programma 
O D E O N : Je l ' i m e ma non plus 
L U X : Per favore non toccate le vec

chiette 
D O N BOSCO (Cep . ) : Gli eroi del 

West 
M O D E R N O (San Frediano • Set-

l i m o ) : Ore 15 « Cenerentola » -
Ore 2 1 : e L'afittacamere » ( V M 
18) 

A R I S T O N (San Giuliano Terme)> 
Arida r.rjchaco sparii 

O L I M P I A (Vecchiano): Ultime gri
da dalla savana 

PERSIO F IACCO ( V o l t e r r a ) : Co!-
p.ta da improvvisa benessere 

GROSSETO 
ASTRA: Killer Kit 
EUROPA: Mary Poppins 
M A R R A C C I N I : Basta che n = i si 

sappia in giro 
M O D E R N O : Barry London 
O D E O N : Oh Serafina 
SPLENDOR: Keoma 

PONTEDERA 
grande racket 
Invito a cena con de-

I T A L I A : I 
M A S S I M O : 

iato 
R O M A : Spia senza domani 

COLLE VAL D'ELSA 
T E A T R O DEL POPOLO: L'Agnese 

va a morire 
S. A G O S T I N O : I l pirata Barba

nera 

PRATO 
G A R I B A L D I : L'innocente (Vietato 

minori 1 4 ) 
O D E O N : Una volta non basta 

( V M 1 4 ) 
P O L I T E A M A : Keoma 
CENTRALE: S.lvestro * Gonze!:» 

vincitori e vinti 
CORSO: Mark colpisce ancora 

EDEN: Oh. Serafina! ( V M 1 8 ) 
A R I S T O N : Brutti , sporchi e cat

tivi 
P A R A D I S O : Donna, cosa si fa 

per te 

M O C A M B O : Orcov/ay, il f:s! 'o del
la savana 

i S. B A R T O L O M E O : S'fari Express 

PERLA: Zorro ti ribella 
V I T T O R I A : Continuavano a chia

marlo Trinità 

BORSI: Mahogany 
M I S E R I C O R D I A (Narna l l ) : Amas

simo sull'Eiger 

EMPOLI 
LA PERLA: L'Agnese va a morir* 
EXCELSIOR: Barry Lyndon 

SIENA 
ODEON: Cattivi pensieri 
MODERNO: Il trucido e lo «fcifTO 
IMPERO: Cinema e varietà 

LUCCA 
EUROPA: Momenti di informazione 

cinematografica: I l gatto. Il to
po, la paura « l'amore 

ASTRA: I l corsaro nero 
M O D E R N O : Keoma 
PANTERA: Basta che non al aaav 

p.a in giro ( V M 14) 
M I G N O N : Oh. Serafina! ( V M 1») 
CENTRALE: Il giro del mondo «*'-

i'amore (VM 18) 
N A Z I O N A L E : O h . Serafina! (Vie

tato minori 18 ) 
I T A L I A : Torna El Grinta 

A Siena 
manifestazione 

per il Cile 
SIENA, 7 

Lunedì 13 dicembre alle 
20.45 si ter rà al Teatro dei 
Rinnovati di Siena una ma
nifestazione — organizzata 
dall'ARCI — per la liberazio
ne dei prigionieri politici e 
per l'isolamento della giunta 
golpista cilena. 

Alla manifestazione parte
ciperanno i rappresentanti 
del Part i to comunista cileno, 
del Part i to socialista cileno, 
del MAPU e il gruppo cileno 
degli Icalma che suoneranno 
i canti di lotta del popolo ci
leno. 

Volete acquistare un 
televisore a colori? 

Avete visitato la Ditta LUIGI BENDINELLI 

lampadari, materiale elettrico radio e TV di Pisa? 

Visitatela ! ! ! Vi troverete 
UN VERO TV GRUNDIG - COLOR 

A PREZZI VERAMENTE ECCEZIONALI 
Assortimento nei modelli 1 5 - 1 6 - 2 2 - 2 6 pollici 

L'assistenza tecnica nella zona 
è assicurata direttamente dalla Grundig 

luigi bendinelli 
FORNITURE ELETTRICHE - LAMPADARI - ELETTRODOMESTICI - RADIO-TV 

Vìa S. Maria n. 80-84 - 56100 PISA - Telef. Uffici 44.110 

OGGI ALL' EDISON 
La commed ia « SCACCIACRISI » che mo l 
t ip l i ca per 1000 la vos t ra vog l ia d i r idere 
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